

アイドルアーティストyuu「3年間いろいろあったね」発表したよ♪



人生のすべてをかけて、アメリカや韓国に負けない日本のエンターテインメントをつくって世界に勝つ！

そう話すのは、埼玉県所沢市にある芸能事務所ハピネス代表のyuuさん。

yuuさんのパフォーマンスは、ダンスやアクロバットがメインとなっていて、世界トップクラスの実力だったが、ある悲劇に襲われた。

それは、股関節に障害が起き、手術をしたが、元の身体には戻らなくなってしまった。

それにより、命と人生をかけて磨いてきたアクロバットを失ってしまった。

けれど、失ったものは考えずに、今あるもので勝負しようと再び立ち上がった。

現在は、アカペラで歌って踊るという唯一無二のスタイルで、アイドルでありアーティストでもあるアイドルアーティストとして、世界に挑戦している。

アオハルをテーマとした曲が多く、作詞作曲振り付けすべてを、yuuさん一人で行っている。

どの曲も短く、簡潔なのも特長だ。

今回、[2024年3月27日](#) に発表された曲のタイトルは「3年間いろいろあったね」

自身初の卒業ソングとなっている。

高校生活の3年間の思い出と、これから新たなスタートを迎えるという内容の曲だ。

芸能事務所ハピネス オフィシャルサイト

<https://happiness-jp.dance/>

Generated by ぷれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>